
ASSEMBLEA AOOI 

ORDINARIA DEI SOCI 

IN PRESENZA 

 

  CENTRO CONGRESSI “LA NUVOLA”-ROMA 

VENERDÌ 27 MAGGIO ORE 14.00 IN SALA 5 

 
 
 

Ordine del giorno 
 

1. Lettura ed approvazione del verbale della precedente Assemblea telematica 

del 27 Maggio 2021  

2. Relazione del Presidente sullo stato dell'Associazione 

3. Relazione amministrativa del Segretario-Tesoriere  

4. Votazioni per rinnovo cariche associative per il biennio 2022-2024  

5. Relazione del coordinatore Co.Sfa. 

6. Votazione Tema Relazione Ufficiale Congresso Nazionale SIO 2024; 

7. Votazione Tema Tavola Rotonda Congresso Nazionale SIO 2023;        

8. Votazione Tema Relazione Ufficiale Convegno Nazionale AOOI 2023;  

9. Relazione responsabile sito web 

10.  Nomina dei nuovi membri associati  

11.  Varie ed eventuali 

 

Spedito in allegato: 

Verbale Assemblea Ordinaria AOOI Maggio 2021  

Assemblea convocata in modalità telematica.   

Milano, 27 Maggio 2021, ore 19,00   

  



  

Il segretario prende la parola per ricordare nuovamente, di regolarizzare, per chi 

ancora non lo avesse fatto, la propria posizione amministrativa, in quanto, come da 

disposizioni SIO, vi è l’obbligo per chi partecipa al consiglio direttivo, di dichiarare 

di essere in regola con le quote societarie e quindi di godere dei diritti del socio SIO  

“in regola” ai sensi dell’articolo 7 del vigente regolamento della società SIO.  

 

Ricorda tra l’altro che la regolarizzazione avviene mediante la verifica con 

esibizione dei titoli validi per dimostrare la regolarità della propria posizione 

amministrativa SIO e/o con l’eventuale saldo della/e quota/e societaria insoluta in 

SIO, per cui il segretario AOOI, ruolo scientifico e non amministrativo, non ha modo 

di effettuare verifiche o controlli diretti, ma solo mediante richiesta e successiva 

comunicazione dalla stessa SIO.  

  

Viene letta e mostrata mediante videoproiezione, la Disclosure come da indicazioni 

SIO.  

  

  



 

DICHIARAZIONE SOSTITUTIVA DELL’ATTO DI NOTORIETA’  

(Art. 47 del D.P.R. 28/12/2000 n. 445)  

Il/la sottoscritto/a SOCIO/SOCIA DELLA SIOeChCF ISCRITTO A VERBALE 

DICHIARA QUANTO SEGUE:  

DI ESSERE IN REGOLA CON LE QUOTE SOCIETARIE E QUINDI DI 

GODERE DEI DIRITTI DEL SOCIO SIOeChCF "IN REGOLA" AI SENSI 

DELL'ARTICOLO 7 DEL VIGENTE REGOLAMENTO DELLA SOCIETA'  

E che qualora dal controllo emerga la non veridicità del contenuto della 

dichiarazione, il dichiarante decade dai benefici eventualmente conseguenti al 

provvedimento emanato sulla base della dichiarazione non veritiera (art. 75 T.U.  

445/2000).  

  

  

  



1 - Lettura ed approvazione del Verbale Assemblea Ordinaria AOOI Maggio 2021  

Assemblea convocata in modalità telematica.  Milano, 27 Maggio 2021, ore 19,00   

L’Assemblea approva all’unanimità.  

  



2. Relazione del Presidente.  

Prende la parola il dr. Michele Barbara, Presidente AOOI. 

Carissimi Soci ed Amici, 

oggi, in occasione di questo congresso SIO, il primo dopo molto tempo in presenza, si 

chiude la mia presidenza e pertanto vorrei condividere con Voi e ringraziarVI per i 

traguardi ottenuti in questi due anni. 

Anche se poco più di un anno fa il mondo era nella morsa della pandemia, 

quest’anno sono apparsi all’orizzonte i primi segnali di speranza per la ripresa sociale 

ed associativa coronati con l’organizzazione ad Asti del XLIV Congresso Nazionale 

di Aggiornamento AOOI. Questo evento ha rappresentato per noi tutti importante 

momento di rinascita e di gioia, che ha rinvigorito in noi la passione e l’impegno verso 

la nostra specialità e verso i nostri pazienti. Ringrazio personalmente il Dott. Paolo 

Pisani, che ha coordinato e presieduto l’evento e per l’immenso sforzo nonostante le 

difficoltà organizzative. Inoltre, ringrazio il collega e neo-presidente Dott. Giuseppe 

Tortoriello e i suoi coautori che hanno redatto e presentato la Relazione Ufficiale di 

quest’anno dal titolo “Innovazione tecnologica nella chirurgia testa-collo di pertinenza 

ORL: uno sguardo al futuro” e, ringrazio il Dott. Gianluca Bellocchi per 

l’interessantissima e moderna tavola rotonda istituzionale su “Poliposi nasale, asma e 

farmaci biologici: facciamo il punto”. 

Vorrei ringraziare, inoltre, l’ottimo lavoro scientifico svolto dal Dott. Carlo 

Antonio Leone che, con la partecipazione del mio gruppo di lavoro, hanno presentato 

la Tavola Rotonda istituzionale AOOI al congresso SIO 2021 su “Il reflusso 

faringolaringeo: nuove acquisizioni”, un argomento, che vista l’enorme diffusione tra 

la popolazione generale, necessitava di un aggiornamento sulle nuove possibilità sia in 

ambito diagnostico che terapeutico. 



Ringrazio il Dott. Luca Calabrese che organizzerà e presiederà il prossimo 

Congresso Nazionale AOOI che si terrà a Bolzano ad ottobre 2022 al quale spero di 

potervi avere tutti presenti numerosi. Ricordo che durante suddetto congresso verrà 

presentata la Relazione Ufficiale AOOI 2022 dal titolo “L’intelligenza artificiale nella 

pratica clinica e chirurgia cervico-facciale” a cura del Dott. Andrea Marzetti. La scelta 

di tale argomento esprime lo spirito di innovazione della nostra comunità, con uno 

sguardo lungimirante ed innovatore sul futuro della medicina e della tecnologia. 

Ringrazio il Dott. Cesare Miani e il Dott. Paolo Petrone per la Relazione Ufficiale 

del SIO 2022 dal titolo “Otorhinolaryngologist’s role in the management of epidemic 

respiratory human infectious diseases Covid19”, la scelta di questo tema è risultata 

necessaria visto il ruolo centrale della nostra professione nella prevenzione e nella 

diagnosi delle patologie respiratorie epidemiche, come quella pandemica ancora in 

corso. 

Ringrazio il Dott. Claudio Caporale per la stesura e la presentazione del Quaderno 

monografico AOOI dal titolo “I tumori dello spazio parafaringeo”, argomento molto 

interessante soprattutto per le nuove generazioni visto i grandissimi passi in avanti che 

la tecnica e tecnologia ha fatto in questi ultimi periodi. 

Ringrazio la straordinaria squadra Co.Sfa, guidata brillantemente dal Dott. Davide 

Panciera, che ha saputo organizzare con aggiornamenti professionali webinar, 

imperdibili per noi professionisti, trattando tematiche ORL interessantissime, e che 

hanno tracciato la strada per un costante e proficuo aggiornamento professionale con 

docenti di altissimo profilo e di caratura internazionale. 

Vi informo che all’AOOI è stata richiesta la collaborazione della Scuola di 

Specializzazione della Medicina del Lavoro dell’Università di Bari per l’istituzione del 

Registro Nazionale dei Tumori Naso-sinusali (ReNaTuNS) per l’individuazione dei 

casi di interesse. 



Durante questo biennio, la pandemia e il suo dramma ci ha imposto scelte difficili 

ed esposto a innumerevoli abusi e criticità, come è emerso in maniera rilevante nel 

corso dei tre incontri online organizzati durante la terza ondata della pandemia, con i 

direttori di tutte quelle realtà italiane otorinolaringoiatriche ospedaliere che sono state 

travolte dall’emergenza COVID in modalità diverse, ma con ripercussioni non ancora 

sanate. Per l’organizzazione ringrazio il Dott. Salvatore Dadduzio. 

L’AOOI, anche quest’anno, oltre l’organizzazione di eventi scientifici e 

associativi, ha partecipato a diverse commissioni istituzionali, utili alla 

programmazione sanitaria nazionale e quindi alla difesa della nostra specialità. 

Innumerevoli sono stati i compiti istituzionali: ricordo che da quest’anno siamo una 

società accreditata a livello nazionale, inserita nell’Elenco delle società scientifiche e 

delle associazioni tecnico-scientifiche delle professioni sanitarie italiane; abbiamo 

partecipato attivamente con la SIO e AUORL ai lavori della commissione ministeriale 

per la rideterminazione dei DRG della nostra specialità composta da me medesimo, il 

Prof. Paludetti, il Prof. Succo, e Prof Nicolai in rappresentanza delle società più 

importanti della nostra specialità; inoltre, l’AOOI ha partecipato, con il nostro 

delegato, Dott. Cesare Miani, ai lavori ancora in corso della commissione UEMS, per 

la nuova denominazione della nostra specialità e per la rideterminazione della durata 

del corso di formazione specialistica. 

Ringrazio tutti i responsabili delle Unità Operative Ospedaliere, che hanno 

attivamente partecipato al censimento finalizzato alla conoscenza del numero delle 

Unità Operative, dei posti letto e dei dirigenti strutturati nelle piante organiche. 

Ringrazio il Dott. Angelo Camaioni e il Dott. Gianluca Bellocchi per essere stati 

disponibili a partecipare all’audizione con il Ministero della Sanità sul DM 70 e 71 

condividendo in maniera congiunta il documento SIO. 



Ringrazio il Dott. Piemonte per i rapporti avuti in maniera intensiva e continuativa 

con la CIC. Inoltre, abbiamo partecipato alla costituzione del forum delle società 

scientifiche proposte dal Dott. Cognetti e dal Prof. De Vincentiis. 

Ringrazio i consiglieri AOOI in SIO che hanno collaborato alla scelta e 

all’aggiudicazione del provider unico per i futuri congressi SIO-AOOI-AUORL per il 

quadriennio 2024-2027. 

Ringrazio i colleghi per la riorganizzazione dei comitati scientifici proposti dalla 

SIO e dove l’AOOI contribuisce con i suoi iscritti a fa parte dei gruppi di lavoro sia 

come coordinatori che come vice-coordinatori. 

Ringrazio la commissione elettorale per l’individuazione del presidente del 

presidente letto, che dopo diverse riunioni a maggioranza ha proposto il Dott. Cesare 

Miani. 

Non da ultimi, ringrazio tutti i colleghi e soci, per il sostegno e la partecipazione 

alla “Giornata di prevenzione per la diagnosi precoce di tumori del collo”, “Giornata 

di Sensibilizzazione dell'udito - Prevenire i danni da rumore in età scolastica” e “La 4a 

Giornata della Prevenzione per la diagnosi precoce dei tumori del cavo orale” 

organizzata da AOOI con il suo lancio ufficiale nella sala stampa della Camera dei 

Deputati con il coinvolgimento di autorità istituzionali. Questa giornata ha permesso 

di accendere un faro mediatico su una patologia nella quale la prevenzione gioca un 

ruolo di primo piano per il successo terapeutico e per la sopravvivenza di chi ne è 

affetto. 

A nome del Consiglio Direttivo in carica e mio personale, desidero ringraziare tutti 

per averci sostenuto in questo periodo difficile per la nostra specialità. Quest’anno in 

maniera particolare, il Direttivo è stato mosso da grande spirito di sacrificio, di tenacia 

e di passione, ma soprattutto dall’orgoglio e dalla consapevolezza di appartenere ad 

una delle associazioni più antiche d’Italia e tutt’ora più vive dal punto di vista 

scientifico e associativo, e questo patrimonio chiedo a tutti voi che venga difeso e 



preservato per non disperdere il lavoro che negli anni, con fatica, i padri fondatori con 

saggezza ci hanno tramandato. 

Il Segretario mette ai voti, l’Assemblea approva all’unanimità. 

 

 

3 -Relazione amministrativa del Segretario-Tesoriere 

 

Prende la parola il segretario il quale riferisce come la situazione economica sia per 

quanto critica stabile: i titoli lievemente calati negli ultimi tre mesi a causa della guerra 

in Ucraina che ha comportato un calo generalizzato in tutte le borse e questo ha 

comportato comunque una perdita di circa 4.000 € sui 33.000 presenti nel patrimonio 

titoli dell’AOOI. 

La situazione economica è stabile ma per il raggiungimento di questa stabilità 

ricordiamo come sia stato necessario prendere dei provvedimenti drastici quale la 

sospensione dell'erogazione della parte economica del contributo del premio Marzetti, 

la sospensione del rimborso della quota per il rimborso del fondo di garanzia della 

Fondazione AOOI e la sospensione dell'erogazione del contributo per la relazione 

ufficiale della AOOI. 

La sopravvivenza economica della AOOI attualmente è completamente dipendente 

dalla Sio che però quest'anno ha dimezzato il contributo riducendolo a 7.500 €. 

L’unica altra fonte di approvvigionamento economico è stato rappresentato dal 

contributo di solidarietà che ha comportato un introito finanziario di circa 2.550 €.  

Unica spesa inattesa la Polyas che ha comportato una spesa di circa 2.200. 

Viene presentato il Bilancio Consuntivo mediante videoproiezione, il Segretario-

Tesoriere chiede l’approvazione da parte dell’Assemblea, 

L’Assemblea Approva all’unanimità 



                

     BILANCIO CONSUNTIVO 

                 Anno Amministrativo 2021-2022 

 

Saldo 2022 (consolidato a maggio 2022)  ..............................................................   38.756,82 euro 

 di cui:  liquidi in cassa….................................................................................….   4.999,30 euro 

  titoli.........................................................................................................….. 33.757,52 Euro 

 

ENTRATE 

Contributo SIO (quota 2020-21)………………………………………….…………….7.500,00 euro 

Contributo Solidarietà…………………………………………………………………..2.550,00 euro 

   .  

                 Totale.............10.050 euro 

USCITE 

 Spese bancarie + imposta bollo …………………………………...................305,59 euro 

Canone sito + CSM Hosting Aruba + creazione indirizzi mail 

Aumento banco memoria sito AOOI +gestione dominio….…………..  3.959,51 euro 

 Quota associativa Collegio Italiano Chirurghi (CIC) 2020 ……...…...……1.500,00 euro 

 Piattaforma di voto Polyas………….………………………………………2.200,00 euro  

  

                 Totale............-8.481,79 euro 

      SALDO attivo  1.568,21 euro 

 

  Il Segretario Tesoriere                Roma, 27 Maggio 2022 

                                                     



 

 

  Provvedimenti approvati: 

 Sospensione 

- Premio Marzetti (senza portafoglio) 

- Rimborso spese Fondo di Garanzia 

- Quaderno di aggiornamento 

 

Riduzione  

- Contributo editoriale Relazione AOOI 

 

Saldo 2021 (consolidato a maggio 2021)                              37.000 Euro 

Saldo 2020 (consolidato nel maggio 2020)    38.000 Euro 

Saldo 2018 (consolidato nel maggio 2018)     52.000 Euro 

Saldo 2017  (consolidato  nel maggio 2017)    81.300 euro 

Saldo 2016 (consolidato nel maggio 2016)              107.500 euro  

 

 

 

 

 

 

 

Il Segretario Tesoriere                Roma, 27 Maggio 2022 



 

Viene esposto quindi il Bilancio Preventivo 2022-2023, in cui si auspica il ritorno 

alla normale erogazione del contributo SIO di 15.000 Euro. 

Viene mostrato per videoproiezione e spiegata ogni voce presente. 

Il Segretario-Tesoriere chiede l’approvazione,  

L’Assemblea approva all’unanimità 

 

 

  



                                                     

                                                                                    

 

BILANCIO PREVENTIVO 

Previsione Anno Amministrativo 2022-2023 

 

ENTRATE   

 Contributo SIO (2021-22)…………………………………………...              15.000,00 euro 

  

           Totale      15.000,00 euro 

  

USCITE  

 Spese di gestione………………………………………………………………….500  euro  

 Spese Editoriali Contributo Relazione.………………………………………… 2.000 euro 

 Quota Associativa CIC………………………………………………………….1.500 euro 

 Canone sito + CSM Hosting Aruba ….……………………………………..…  5.000 euro   

 Premio Marzetti………………………………………………………………….2.000 euro 

 Rimborso fondo di garanzia……………………………………………………...3.000 euro 

             

Totale         14.000 euro 

 

 

  Il Segretario Tesoriere                Roma, 27 Maggio 2022 

 

  



4 Rinnovo cariche sociali 

 Il segretario nel frattempo insieme al Presidente monitora la votazione in corso, 

confermando che la Polyas trasmetterà il risultato elettorale subito dopo le 16.00, 

orario della chiusura dell’urna elettorale online. La Polyas è una società molto seria, 

con regole molto rigide, una volta comunicati i nominativi ed aperta l’urna elettorale, 

non è più possibile apportare alcuna modifica alla votazione, né visualizzare in alcun 

modo i risultati durante la votazione. Per tale motivo l’Assemblea verrà 

successivamente sospesa fino alla chiusura dell’urna elettorale Online e successiva 

comunicazione dei risultati elettorali. 

  



5 Relazione del coordinatore Co.Sfa. 
 

Prende la parola il dr. Panciera 

In questi anni l’attività didattica della nostra associazione è stata difficile per 

l’evento pandemico, pur tuttavia si è cercato di mantenere un contatto con i soci 

mediante l’istituzione di webinar, che hanno visto la partecipazione di personaggi e 

personalità dell’otorino a livello internazionale. Ringrazia a questo proposito l’AIMS 

eventi per l’aiuto ed il sostegno nell’organizzazione di questi eventi 

Attualmente gli incontri in presenza sono ripresi da poco, senza le pesanti 

restrizioni che hanno caratterizzato i mesi precedenti. 

La didattica a distanza ha preso piede in molte realtà  lavorative permettendo lo 

scambio culturale tra colleghi anche in momenti molto difficili 

La DAD può continuare a rappresentare un valido strumento per eventi scientifici 

di breve durata, monotematici con notevole risparmio di tempo e risorse.  

Sicuramente da ripetere l’esperienza proposta, rappresentata dal collegamento con 

il Voice Center di Cesena, con 3 h di collegamento con sala operatoria, articolata con 

lezioni del dott Stacchini, dott Ricci Maccarini, Dott Magnani.  

Si è rivelata molto interessante l’opportunità di osservare da remoto l’attività di un 

centro di riferimento nazionale per il trattamento della patologia benigna laringea, ed 

auspica che un’esperienza del genere venga riproposta in futuro. 

E’ ripresa dopo l’evento pandemico la richiesta di patrocini, per cui attualmente ne 

sono in corso di approvazione diversi. 

Ringrazia gli sponsor, oltre a tutti i suoi collaboratori: la drssa Celebrini, il dr. 

D’Ecclesia, la dr.ssa Pichi, il dr. Davide Topazio, il dr. Dallari. 

Il segretario mette ai voti, l’Assemblea approva all’unanimità.  

  



6 Votazione Tema Relazione Ufficiale Congresso Nazionale SIO 2024; 

 

PROPOSTA TEMA di RELAZIONE SIO 2024 

 

 TRATTAMENTI INTEGRATI MINI-INVASIVI IN ONCOLOGIA TESTA-
COLLO:  indicazioni, prospettive ed esiti funzionali      
         Michele Barbara 

Il presidente stesso riporta come l'unica proposta per il tema di relazione SIO 2024 

sia la sua proposta stessa, evidenzia come l’argomento specifico relativo 

all'approccio precoce e mininvasivo delle patologie oncologiche, ancora non sia 

stato affrontato nei vari temi di relazione proposti precedentemente,  per questo 

motivo propone questo tema innovativo il cui scopo è quello di focalizzare 

l'attenzione sulla precocità di diagnosi e terapia e utilizzando unicamente i  

trattamenti mininvasivi. Verranno ovviamente coinvolti radioterapisti, oncologi, 

radiologi ed anatomo-patologi. 

Il segretario mette ai voti, l’Assemblea approva all’unanimità. 

 

7. Votazione Tema Tavola Rotonda Congresso Nazionale SIO 2023;       

  IL NUOVO RUOLO DELL’OTORINOLARINGOIATRA NELLA GESTIONE 
DEL NODULO TIROIDEO  

Rugiu-Camaioni  

Prendere parola la dottoressa Rugiu la quale informa l'assemblea di come la 

proposta sia nata a quattro mani insieme al dottor camaioni sicuramente nasce 

dall'esigenza che vede l'otorino non più soltanto braccio chirurgico per il trattamento 

di una patologia complessa come può essere il nodulo tiroideo ma deve far parte 

integrante del percorso di diagnosi e terapia della patologia tiroidea inoltre vanno 

valutate sicuramente le nuove linee guida del 2022 dell'AME sulla gestione del nodulo 



tiroideo sintomatico oltre alla nuova classificazione della patologia tiroidea sempre del 

2022. Per ribadire la centralità e la paternità della chirurgia tiroidea, ritengo utile 

proporre nuovamente una tavola rotonda che abbia come argomento La Tiroide. 

Il segretario mette ai voti, l’Assemblea approva all’unanimità.  

 

8 Votazione Tema Relazione Ufficiale Convegno Nazionale AOOI 2023;  

AGGIORNAMENTO TECNOLOGICO NELLA CHIRURGIA 
ONCOLOGICA CERVICO-CEFALICA     
  

       Mario Galfano 

Prende la parola il dottor Galfano il quale spiega come tale proposta nasca 

seguendo la scia tracciata dal suo maestro Francesco Marzetti nell'86,  dalla 

valutazione di tutti gli aggiornamenti tecnologici introdotti negli ultimi 35 anni. 

Alcune metodiche sono ormai divenute talora indispensabili. Talora utili. 

Alcune tecnologie quali l'introduzione della chirurgia robotica hanno comportato 

un deciso miglioramento nella qualità chirurgica degli interventi oncologici, questa 

relazione offre la possibilità di valutare le innovazioni tecnologiche introdotte negli 

ultimi 35 anni. 

Il segretario mette ai voti, l’Assemblea approva all’unanimità. 

  



9 RELAZIONE RESPONSABILE SITO WEB 
In sostituzione del dr. Petrone, prende la parola il dr. Russo. 

Il dottor russo riferisce circa l'ennesimo attacco hacker al sito che ha comportato il 

fatto di avere il sito down per diverso tempo il sito comunque attualmente gode di di 

buona salute siamo stati costretti a migrare parzialmente la migrazione attualmente 

ancora in in corso abbiamo avuto dei picchi di frequentazione ovviamente sia in 

occasione della campagna di prevenzione AOOI sia in occasione del Congresso Sio 

Quest’anno abbiamo avuto circa 13.800 visite, prevalentemente italiani, i visitatori 

cercano soprattutto la home Page, la giornata di prevenzione, le pubblicazioni ed i 

congressi, oltre ai quaderni monografici. 

Il segretario mette ai voti, l’Assemblea approva all’unanimità. 

 
 

10  Nomina dei nuovi membri associati  
 
Boria   Silvio 
Bucci            Alessandro 
Cannizzaro Pasquale 
Canta  Davide 
Ciccarone Silvana 
Colombo Giovanni 
Cristofaro Glauco 
Dadduzio Salvatore 
de Robertis Valentina 
Dhima Sonila 
Di Trapani Giuseppe Giovanni 
Diomaiuto Imma 
Fadda           Sara 
Fiorentini Roberto 
Herman Irene 
Lizzio Roberta 
Manzoni Marco 
Marchese Caterina 
Martinciglio Gioacchino 
Pateras Dimitrios 



Piras  Antonio 
Ranieri Graziella 
Satta           Maddalena 
Spinosi Maria Carla 
Ugolini Sara 
 
Il segretario mette ai voti l’ingresso dei nuovi soci, l’Assemblea approva 
all’unanimità. 
 

 
Prende la parola il Presidente dr. Barbara, il quale tradendo una certa emozione 

chiama il suo successore, dottor Tortoriello per la consegna della tradizionale staffa la 

quale simboleggia il passaggio di consegne e di poteri da un presidente della aoi 

all'altro si dice emozionato sia per passare l'incarico ad un collega che anche 1 1 amico 

sia perché tale momento rappresenta la fine di due anni di Presidenza e di lavoro 

intenso in AOOI. 

Il dr. Tortoriello ringrazia il dr. Barbara, esprime la sua gratitudine al suo 

predecessore, cercherà e si impegnerà nel delicato compito di riunificare la nostra 

associazione dopo la paralisi pandemica, a tal proposito ringrazia tutti i colleghi che si 

sono prestati nel difficile compito di prestare cure in ambiti diversi dall’otorino. 

Sosterrà tutti i colleghi che si vorranno proporre e che proporranno iniziative 

scientifiche e sosterrà e stimolerà i giovani, il GOS perché la nostra associazione 

diventi particolarmente attrattiva nei confronti dei giovani. 

Si impegnerà perché la nostra specialità ottenga il giusto riconoscimento che merita 

ad ogni livello, istituzionale, politico, societario. 

Il dr. Tortoriello ringrazia tutti i soci che gli hanno dato fiducia e promette di essere 

vicino ad ognuno di loro per come potrà. 

 

 
 
 
 
 



4 Rinnovo cariche sociali  
 
Dopo le ore 16.00, pervengono dalla Polyas i risultati della votazione online così 
come da allegato. 
 
Documentazione elettorale 
Polyas 
Elezione Consiglio 
Direttivo AOOI 2022/2024 
Dal 27-mag-2022 13.00.00 al 27-mag-2022 16.00.00 
POLYAS Polyas - Elezione Consiglio Direttivo AOOI 2022/2024 
Panoramica 
 
L’elezione “Elezione Consiglio Direttivo AOOI 2022/2024” si è conclusa con 
successo. In questo documento troverà i risultati elettorali e 
le informazioni sulla partecipazione al voto. 
 
 
 
TOTALE AVENTI DIRITTO AL VOTO VOTI ESPRESSI 
PARTECIPAZIONE 
663 230 34,69% 
Polyas - Elezione Consiglio Direttivo AOOI 2022/2024 Panoramica POLYAS 
 
Risultati elettorali 
PRESIDENTE DESIGNATO: 2024-2026 
Conteggio delle schede 
Elettori 663 
Schede elettorali consegnate 230 
Schede elettorali valide 230 
di cui lasciate bianche 4 
Schede elettorali non valide 0 
di cui non validi per trasgressione delle regole elettorali 0 
di cui selezionati come scheda nulla 0 
Voti 
Candidati 
Miani Cesare (su proposta del consiglio direttivo uscente) 70 
Bellocchi Gianluca (candidato indipendente) 32 
Calabrese Luca (candidato indipendente) 124 
 
 
 
CONSIGLIO DIRETTIVO 2022-2024: Vicepresidenti 
Conteggio delle schede 



Elettori 663 
Schede elettorali consegnate 230 
Schede elettorali valide 230 
di cui lasciate bianche 20 
Schede elettorali non valide 0 
di cui non validi per trasgressione delle regole elettorali 0 
di cui selezionati come scheda nulla 0 
Voti 
Candidati 
Galfano Mario (su proposta del consiglio direttivo uscente) 157 
Caporale Claudio (su proposta del consiglio direttivo uscente) 165 
Ghidini Angelo (su proposta del consiglio direttivo uscente) 152 
 
Consiglieri AOOI 
Conteggio delle schede 
Elettori 663 
Schede elettorali consegnate 230 
Schede elettorali valide 230 
di cui lasciate bianche 3 
Schede elettorali non valide 0 
di cui non validi per trasgressione delle regole elettorali 0 
di cui selezionati come scheda nulla 0 
IMPORTANTE: si ricorda di esprimere fino a un massimo di 9 
preferenze 
Voti 
Candidati 
Balbi Massimo (su proposta del consiglio direttivo uscente) 32 
Bertolin Andy (su proposta del consiglio direttivo uscente) 148 
Bertolini Giuseppe (su proposta del consiglio direttivo uscente) 117 
Capasso Pasquale (su proposta del consiglio direttivo uscente) 81 
Cariti Francesco (su proposta del consiglio direttivo uscente) 40 
Di Maria Domenico (su proposta del consiglio direttivo uscente) 121 
Nardone Massimiliano (su proposta del consiglio direttivo uscente) 50 
Pellini Raul (su proposta del consiglio direttivo uscente) 133 
Scotto Di Santillo Leonardo (su proposta del consiglio direttivo uscente) 36 
Barbieri Marco (candidato indipendente) 13 
Frau Giuseppe Nicolò (candidato indipendente) 85 
Magnano Mauro (candidato indipendente) 95 
Politi Doriano (candidato indipendente) 82 
Ricciardiello Filippo (candidato indipendente) 105 
Romano Giuseppe (candidato indipendente) 21 
Tonoli Giovanni (candidato indipendente) 74 
 
 



Segretario-Tesoriere AOOI 
Conteggio delle schede 
Elettori 663 
Schede elettorali consegnate 230 
Schede elettorali valide 230 
di cui lasciate bianche 32 
Schede elettorali non valide 0 
di cui non validi per trasgressione delle regole elettorali 0 
di cui selezionati come scheda nulla 0 
Voti 
Candidati 
Luca de Campora (su proposta del consiglio direttivo uscente) 198 
 
 
consiglieri AOOI in SIO 
Conteggio delle schede 
Elettori 663 
Schede elettorali consegnate 230 
Schede elettorali valide 230 
di cui lasciate bianche 20 
Schede elettorali non valide 0 
di cui non validi per trasgressione delle regole elettorali 0 
di cui selezionati come scheda nulla 0 
Per statuto (non votabile) Voti 
Barbara Michele 0 
Candidati Voti 
Bellocchi Gianluca (su proposta del consiglio direttivo uscente) 74 
Marzetti Andrea (su proposta del consiglio direttivo uscente) 79 
Saetti Roberto (su proposta del consiglio direttivo uscente) 58 
Spinato Roberto (candidato indipendente) 116 
Trebbi Marco (candidato indipendente) 98 
Saita Vincenzo (candidato indipendente) 96 
Viti Claudio (candidato indipendente) 105 
Voti totali allinterno della lista 626 
 
Totale 663 
Hanno votato 230 
Partecipazione 34,69% 
  



VENGONO COMUNICATI DAL PRESIDENTE I 
RISULTATI ELETTORALI: 
RISULTANO ELETTI IN BASE ALLE PREFERENZE: 
 
PRESIDENTE DESIGNATO  
Calabrese Luca  124 

  
VICEPRESIDENTI  
Ghidini Angelo 152 
Galfano Mario  157 
Caporale Claudio 165 

  
CONSIGLERI AOOI   
Bertolin Andy  148 
Pellini Raul 133 
Di Maria Domenico 121 
Bertolini Giuseppe 117 
Ricciardiello Filippo 105 
Magnano Mauro 95 
Frau Giuseppe 85 
Politi Doriano 82 
Capasso Pasquale 81 
  
  

  
CONSIGLIERI AOOI IN SIO  
  
Spinato Roberto 116 
Viti Claudio 105 
Trebbi Marco 98 
Saita Vincenzo 96 
Barbara Michele  
  
  
SEGRETARIO-TESORIERE  
de Campora Luca 198 
 
  



A votazioni concluse, si avvicina allo scranno il dr Palladino, non microfonato e 

per tale motivo non risulta comprensibile l’audio integrale, il quale dichiara “ero 

moroso fino ad un quarto d’ora fa” ma di non esserlo più avendo, a suo dire, in quel 

momento, il titolo utile per essere reso candidabile ed abile al voto. 

Detta dichiarazione avveniva tuttavia come su detto a votazioni già concluse. 

 Il Presidente ritiene che il dr. Palladino debba chiarire con la segreteria SIO la 

propria posizione amministrativa, in quanto socio SIO “affiliato AOOI” e di non aver 

potere decisionale in merito. 

A votazioni concluse, ad elenco degli aventi diritto al voto correttamente ricevuto 

dalla SIO, allo stato attuale non risulta pervenuta nessuna indicazione alla regolarità 

della posizione amministrativa del dr. Palladino che si invita a chiarire la sua posizione 

amministrativa con la SIO a mezzo documento di pagamento. 

 
 

 

  

    Il Presidente                Il Segretario-Tesoriere  

 Michele Barbara                   Luca de Campora  


